



*Posta resultó totalmente quemada durante los incendios forestales de febrero 2023*

En unos meses será la inauguración y puesta en marcha

## Autoridades y vecinos de Santa Juana visitan Posta de Colico Alto tras reposición

El director subrogante del Servicio de Salud Concepción (SSC), Claudio Morales, organizó una visita técnica a la posta rural de Colico Alto, en conjunto con los vecinos del sector y el alcalde de Santa Juana, Angel Castro. La finalidad de esta instancia fue presentar las instalaciones y el equipamiento del centro de salud primaria ad portas de su inauguración oficial tras su reconstrucción.

En febrero de 2023 la posta terminó completamente quemada producto de los incendios forestales. Posteriormente, con el apoyo del Ministerio de Salud, el SSC priorizó el proyecto de reposición de este centro asistencial

de Santa Juana.

"Estamos contentos de poder mostrarle a los vecinos y vecinas lo que aquí se ha logrado en tiempo récord y que prontamente estará disponible para las atenciones de la población que aquí reside. Son más de 300 metros cuadrados, con una inversión cercana a los mil 200 millones de pesos y que beneficiará a más de mil personas que habitan Colico Alto", detalló Morales.

La entrega de la posta por parte del Servicio de Salud Concepción al Municipio de Santa Juana está proyectada a realizarse en los próximos meses para, posteriormente, ponerla en marcha. Herminia Valencia, vecina y

presidenta de la directiva de la Posta, comentó durante el recorrido que "acá sufrimos mucho, perdimos nuestra posta en este incendio que fue devastador. Ahora estamos orgullosos de poder tener un sueño hecho realidad en corto tiempo y ver esto, que es un lujo".

La autoridad comunal de Santa Juana hizo un llamado a la comunidad para que cuiden esta posta que tiene un mejor estándar constructivo, aislamiento térmico y equipamiento totalmente moderno para entregar un mejor bienestar a los pacientes, pero también a los funcionarios que necesitan espacios como este.